
令和２年度第２回碧南市スポーツ推進審議会 会議録 

 

１ 日時 

  令３年３月１１日（木）午後１時３０分～午後３時００分 

２ 場所 

  碧南市臨海体育館 第２体育室 

３ 出席者及び欠席者 

(1) 出席者 

井上浩之、松本佳久、丸山千勝、山田和市、糟谷克徳、竹内友二、榊原満、岡田一

穂、加藤友子、鈴木哲夫、鈴木和代、飯野裕子 

(2) 欠席者 

伴野義雄、長谷栄次 

(3) 事務局職員 

   教育長 生田弘幸、教育部長 岡崎康浩、スポーツ課長 岡本和雄、スポーツ課課長

補佐 加藤和彦、スポーツ担当係長 角谷健二、会計年度任用職員 大岡理絵 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議事の要旨 

 (1) 挨拶（生田弘幸教育長、井上浩之副会長） 

(2) 議題 

ア 令和２年度スポーツ課事業報告について 

    事務局が会議資料に基づき、スポーツ課事業報告について説明した。その後、審

議した結果、事務局案が了承された。 

＜主な意見・質疑＞ 

【Ａ委員】 中学校部活動支援事業について、コロナ禍でもすべて開催できましたか。 

（資料Ｐ２） 

【事務局】緊急事態宣言発令中については、学校施設を閉鎖、または利用時間の制 

限を設けていた為、すべての開催はできませんでした。 

 イ 令和３年度スポーツ課事業計画について 

    事務局が会議資料に基づき、スポーツ課事業計画について説明した。その後、審 

議した結果、事務局案が了承された。 



     【Ｂ委員】新型コロナウィルス感染症の影響による来年度予算の減額について

事業開催等に影響はありますか。 

     【事務局】同年と変わらず、ほぼ開催できます。 

     【Ｃ委員】今年の駅伝大会はぜひ開催してほしいです。 

     【事務局】開催できるよう、方法について検討しております。 

 

 


